
Valbrembo, 15 Dicembre 2022 

Alla cortese attenzione

Sig. Sindaco

Sig. Segretario Comunale

Consiglio Comunale

Oggetto: risposta alla richiesta inviata dal consigliere comunale Aldino 
Amadei

Apprendo  della richiesta fatta dalla lista Ideali in Comune solo tramite l’invio 

dei documenti effettuato dal comune per il consiglio comunale:  formalmente 

non mi è mai stato comunicato nulla.

Viene scritto nella suddetta richiesta che il sottoscritto voglia“... costituire per

le prossime amministrative 2024 una lista partitica a guida FdI… ”. Io non ho

mai asserito ciò,  anzi  ritengo  prematuro parlarne oggi.  Mi  risulta che altri

abbiano in corso operazioni del genere ma, per ora,  non ho dato disponibilità

ad alcuno  e comunque sia mi risulta che la libertà di opinione sia garantita

dalla costituzione italiana.

Viene anche deciso, non si sa  bene da chi e come visto che non c’è mai stata

per lo meno una riunione  formale in mia presenza, (rammento che ad oggi

sono il capogruppo in carica), che “l'unico consigliere designato ad esprimere

posizioni di Ideali in Comune a livello istituzionale sarà Il Sig. Aldino Amadei”.

Confermo che non è mai stata mia volontà lasciare alcun incarico  e  quindi non

lascerò  il  ruolo  nè  di  Consigliere  Comunale  nè  di  Capogruppo  di  Ideali  in

Comune. Sono stato eletto dai cittadini in una lista civica in cui ancora credo e

per tale motivo intendo rappresentare tutte le persone che mi hanno votato e

che votando me hanno votato  la lista Ideali in Comune.



Per altro nel regolamento sul funzionamento del consiglio comunale all’ art. 8

C. 1,3,4 si parla di Gruppo e non di Lista, per cui la Lista di Ideali in Comune

non può sollevare nessuno  dall’incarico. L’ art. 8 c. 3 recita specificatamente: ”

I singoli gruppi comunicano per iscritto al Sindaco o a chi ne fa le veci, il

nome del Capogruppo, entro la prima riunione del Consiglio neo-eletto. Con la

stessa procedura  dovranno essere segnalate al Sindaco le variazioni  della

persona del  Capogruppo.  In  mancanza di  tale  comunicazione è considerato

Capogruppo il Consigliere che alle elezioni ha ricevuto più voti.”

A fronte di ciò sarà quindi il sig. consigliere Aldino Amadei a dover  decidere

come intende proseguire la sua attività politica per il  resto della legislatura

fermo  restando  che  io  rimango  esattamente  nel  posto  in  cui  sono  e  che

nessuno intende osteggiare l’ incarico del sig. Amadei quale rappresentante dei

cittadini di Valbrembo.

Cordiali saluti

Consigliere Comunale

Pietro Caccia


